

donner à ce richard ; il mit donc du sucre candi dans un peu d'eau qu'il plaça au milieu du feu, et, tandis que le tout était sur le feu, il l'éventait avec un éventail dans l'espoir de le faire refroidir. Un assistant lui dit : « Si vous n'arrêtez pas le feu qui est par-dessous, même en éventant sans jamais cesser, comment parviendrez-vous à refroidir (ce liquide) ? » Alors tous les gens de ce temps se moquèrent de lui...

N° 249

(*Trip.*, XXIV, 8, p. 68 v°.)

L'homme de qui on disait qu'il se mettait volontiers en colère.

Il y avait autrefois quelqu'un qui, assis dans une chambre avec plusieurs autres personnes, louait un absent en disant que sa conduite vertueuse était extrêmement bonne ; il lui reprochait cependant deux défauts : le premier, de se mettre volontiers en colère ; le second, d'agir avec précipitation. Or, précisément cet homme se trouvait derrière la porte et entendit ce qu'on disait de lui ; aussitôt, saisi de colère, il entra dans la chambre, empoigna celui qui avait parlé de ses défauts et le frappa de la main. Les assistants lui ayant demandé pourquoi il le battait, il répondit : « Me suis-je jamais mis volontiers en colère et ai-je jamais agi avec précipitation ? Cependant cet homme a dit que je me laissais facilement aller à la colère et que j'agissais avec précipitation. Voilà pourquoi je le frappe. » Les assistants lui répliquèrent : « Vous donnez en ce moment même la preuve manifeste que vous avez ces deux défauts ; comment pourriez-vous le nier ? » Ainsi tout le